



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA MALAM RESEPSI KENEGARAAN
SEMPENA PERINGATAN HARI PROKLAMASI
KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA KE-71
BENGKALIS, 17 AGUSTUS 2016**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT MALAM, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,
SALAM MERDEKA....!, MERDEKA.....!**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS
- SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT ESELON II DAN III DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN FORUM KOORDINASI UNSUR PIMPINAN DAERAH BENGKALIS

- PEJABAT ESELON II, III DAN IV DI LINGKUNGAN KABUPATEN BENGKALIS
- TOKOH MASYARAKAT, CERDIK PANDAI, ALIM ULAMA, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA, TOKOH LSM, REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN DAN KAMI BANGGAKAN,

PADA KESEMPATAN MALAM YANG PENUH BAROKAH INI, IZINKAN KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK SENANTIASA MEMPERSEMBAHKAN PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS SEGALA LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, KARENA HANYA ATAS BERKAT DAN RAHMAT-NYA, KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM ACARA RESEPSI KENEGARAAN SEMPENA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-71 REPUBLIK INDONESIA.

SHALAWAT DAN SALAM MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN ALLAHUMMA SHOLLI ALA MUHAMMAD WA ALA ALI MUHAMMAD. SEMOGA KITA

SENANTIASA MENDAPAT SYAFAAT DI HARI AKHERAT
KELAK. AMIN YA RABBAL ALAMIN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

ACARA RESEPSI KENEGARAAN YANG KITA
LAKSANAKAN MALAM INI, MENGANDUNG MAKNA
DAN ESENSI, SEBAGAI WUJUD RASA SYUKUR KITA
KEPADA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS
BERKAH RAHMAT DAN KARUNIA-NYA YANG
MERIDHO'I SEMANGAT PERJUANGAN PARA PENDIRI
BANGSA MELAWAN PENJAJAHAN DAN
KOLONIALISME, SEHINGGA KITA DAPAT MENIKMAT
ALAM KEMERDEKAAN.

UNTUK ITU, MARI KITA SEMUA SEJENAK
MENOLEH KE BELAKANG, MENGINGAT KEMBALI
PERJUANGAN YANG TELAH DILAKUKAN PARA
PAHLAWAN BANGSA. DENGAN MENGINGAT KEMBALI
PERJUANGAN PARA PEJUANG DALAM MEREBut
KEMERDEKAAN BANGSA, DIHARAPKAN TIMBUL DAN
TUMBUH BENIH-BENIH DI HATI SANUBARI KITA
UNTUK BERTERIMA KASIH ATAS JASA PARA

PAHLAWAN PENDIRI BANGSA INI. BANGSA YANG BESAR ADALAH BANGSA YANG DAPAT MENGHARGAI JASA-JASA PARA PAHLAWANNYA.

DI SAMPING ITU, PERINGATAN KE-71 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA, HENDAKNYA MENJADI MOMENTUM BAGI ANAK BANGSA UNTUK MENATAP MASA DEPAN LEBIH JAUH, SEHINGGA KITA MAMPU MENATA BANGSA INI LEBIH BAIK LAGI, TAK TERKECUALI NEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

ATAS KARUNIA KEMERDEKAAN YANG KITA RASAKAN SELAMA INI, KAMI MENGAJAK SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS UNTUK SENANTIASA BERSYUKUR ATAS NIKMAT KEMERDEKAAN YANG TELAH DIBERIKAN ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SEKALIGUS MERENUNGI DAN INTROSPEKSI DIRI SEJAUH MANA UPAYA YANG TELAH KITA LAKUKAN UNTUK

MEMBANGUN NEGERI JUNJUNGAN KABUPATEN BENGKALIS YANG KITA CINTA INI.

KEMERDEKAAN YANG TELAH DIMILIKI BANGSA INI HARUS TETAP DIJAGA DAN DIISI DENGAN KEGIATAN YANG BERMANFAAT DENGAN PEMBANGUNAN DI SEGALA BIDANG YANG BERTUJUAN UNTUK MENSEJAHTERAKAN MASYARAKAT.

DALAM PROSES DAN PERJALANAN UNTUK MENDAPATKAN SUATU TATANAN KEHIDUPAN BERBANGSA DAN BERNEGARA YANG MERDEKA, BERSATU, BERDAULAT, ADIL DAN MAKMUR, PARA PAHLAWAN KITA TELAH MENELADANKAN SIKAP KESADARAN, PEMAHAMAN DAN TINDAKAN TENTANG APA ARTI DARI SEBUAH PERJUANGAN, PENGORBANAN, SERTA SEMANGAT PERSATUAN KEPADA KITA.

PATUT DISYUKURI BAHWA DARI BERBAGAI UPAYA DAN PERJUANGAN YANG DILAKUKAN OLEH PARA PENDAHULU KITA, MEMBUAT KITA SADAR

BAHWA UNTUK MERAIH KEMERDEKAAN HARUSLAH BERLANDASKAN PADA SEMANGAT PERSATUAN DAN KESATUAN, SIKAP RELA BERKORBAN, JIWA KEPAHLAWANAN YANG DIDASARI DENGAN PENGORBANAN YANG BESAR YANG KEMUDIAN MENGHASILKAN PROKLAMASI KEMERDEKAAN PADA 17 AGUSTUS 1945.

MARI KITA JADIKAN MOMEN INI UNTUK MENGENANG, MENGHAYATI DAN MENGAMBIL HIKMAH DARI APA YANG DILAKUKAN PARA PAHLAWAN DAN PENDAHULU KITA DAN MERENUNGGAN KEMBALI SERTA MENGEVALUASI SEGALA UPAYA KITA DALAM MENINGKATKAN KUALITAS HIDUP KELUARGA, MASYARAKAT, BANGSA DAN NEGARA.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

KAMI MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MENGISI KEMERDEKAAN INI DENGAN BELAJAR, DAN BEKERJA YANG GIAT SESUAI DENGAN TUGAS DAN FUNGSI MASING-MASING. HAL INI SESUAI DENGAN TEMA

HARI ULANG TAHUN KE-71 REPUBLIK INDONESIA TAHUN 2016 YANG BERTEMAKAN: “INDONESIA KERJA NYATA”. UNTUK ITU, SEBAGAI BAGIAN DARI ELEMEN DI NEGERI INI, KITA TIDAK BOLEH BERDIAM DIRI, KITA HARUS HADIR, CEPAT DAN RESPONSIF TERHADAP MASALAH YANG DIHADAPI.

MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, KAMI MENGAJAK SELURUH WARGA MENYATUKAN TEKAD DAN SEMANGAT, MENGAMBIL BAGIAN SECARA AKTIF SESUAI BIDANG MASING-MASING DALAM MENATA DAN MEMBANGUN KABUPATEN BENGKALIS LEBIH BAIK. KARENA KEBERSAMAAN KITA YANG MENJADI KUNCI KEBERHASILAN. MARILAH KITA JADIKAN PERINGATAN HARI ULANG TAHUN KE-71 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA, SEBAGAI TEKAD UNTUK MELANJUTKAN PEMBANGUNAN DI NEGERI JUNJUNGAN.

TAK LUPA JUGA KAMI MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SELURUH MASYARAKAT

KABUPATEN BENGKALIS YANG TELAH MELAKSANAKAN PERINGATAN HUT KE-71 PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA DENGAN PENUH KESADARAN DAN KEBERSAMAAN, MUDAH-MUDAHAN KITA DAPAT MENGAMBIL HIKMAHNYA.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI. SEMOGA DALAM MELANJUTKAN PERJUANGAN PARA PAHLAWAN, SENANTIASA DIBERIKAN PETUNJUK DAN BIMBINGAN, SEHINGGA DAPAT MERAH HARI ESOK YANG LEBIH BAIK.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH.
WASSALAMUALAKUM WR. WB.***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ

